



ほうすい 宝翠だより 令和6年7月号
～たのしく なかよく たくましく～

令和6年7月2日発行 担当：高橋 明奈



こうせいかんふくしかいほいくりねん
厚生館福祉会保育理念

至誠

～まごころこめて～
夢 愛 育ち 学び

つちばしほりまうすいほいくえんほいくりねん
土橋宝翠保育園保育理念

仁慈

いのち まもり ひと おもうこころ ほいく
～命を守り、人を思う心をはぐくむ保育～

ランドセル問題について

えんちよう みやもと みつよ
園長 宮本 光代

梅雨本番の季節になってきました。保育園では4歳児5歳児さんが鮫島さんのご指導を受けながら枝豆の苗を植えたり各クラスが夏の野菜や草花を植えたりして間もないので、夏日が続かないかなと心配なところもありました。災害をもたらす雨は心配ですが、植物が根付くための雨にはほっとしています。玄関のプランターにオジギソウを植えました。さわるとすぐに葉を閉じてしまう不思議な植物です。時間があるときにお子様といっしょにさがしてみてください。

今回は私のランドセルにまつわる話を聞いていただきたいと思います。私がランドセルを買ってあげた最初の孫は18歳になります。誰にとっても初孫でしたが「ばあばにランドセルを買ってもらいたい」というので張り切りました。「黒いカバンに赤い糸で稲妻のようにしているのがいい」というので、のんきに12月頃にデパートに探しに行きました。店員さんに「遅いですよ!」と言われながら、心当たりのショッピングセンターを探し回りやっと目的のランドセルを見つけたことができました。孫の期待に答えられなかったらと本当に焦りました。

次の出番は3年前でした。上から4番目の孫からの頼みです。この時期なら余裕だろうと夏休みに孫とショッピングセンターに行きました。10年経つと、こうもランドセル事情は違うのかとびっくりしました。ランドセルのふたと本体の色を決めたら終わりではありませんでした。いくつあるのでしょうか、すべてのパーツが選べるようになっていて、孫と店員さんで一つ一つのパーツを時間をかけて選びました。まさにランドセルのカスタマイズです。刺繍で驚いていたのは遅か昔になりました。

ところで、今年6歳になる年長の孫が二人います。ランドセルの話はまだ出ていませんが、他にもそれぞれ祖父母がいるので、黙っていると出遅れてしまうし……でも、ランドセル2つになるとちょっと出費がかさむし……、と悩みどころです。今度の連休に孫に会うのでそこで決まります。今、ランドセルの世界はどのようになっているのでしょうか、いっしょに選んでみたい気持ちが勝っているのは確かです。

ランドセルは成長の証なので、大切な儀式にしてあげたいと思うのが「ばあば心」です。

今月も保護者の皆様のご理解ご協力をいただけますようよろしくお願いいたします。



1	月	
2	火	コアキッズ① 年長児交流保育
3	水	英語①
4	木	スイミング (8月振替分) あそびば
5	金	七夕集会
6	土	
7	日	
8	月	
9	火	HIPHOP①
10	水	
11	木	スイミング あそびば カメラマン撮影 (乳児)
12	金	避難訓練
13	土	
14	日	
15	月	海の日
16	火	コアキッズ②
17	水	英語②
18	木	あそびば
19	金	
20	土	夏祭り カメラマン撮影
21	日	
22	月	
23	火	HIPHOP②
24	水	
25	木	誕生会 あそびば
26	金	
27	土	
28	日	
29	月	
30	火	
31	水	

<令和6年度なつまつり>

7月20日(土) 9:30~11:30

ゲームや制作コーナーなど楽しい企画を考へて準備中です。後日プログラムを配信しますので、楽しみにしてください。雨天決行・自由参加です。

<サギヌマスイミング 水慣れスイミング>

毎月1回のスイミングですが、8月はお休みになります。(スイミングスクールが夏休みの特別レッスンが入るため)その代わり7月は8月の振替分も入り、レッスンが2回になりますのでご確認ください。(4日・11日)



なつやす どう ほいくえん やす よてい
夏休み等で保育園をお休みする予定がありましたら、コードモンで
お知らせください。(先の予定でも事前に入力することができます)



1	木	あそびば
2	金	避難訓練

園周辺は駐車禁止

最近何回か続けて、「保育園に送迎する車が園周辺に停まっていることがある」と、近隣の方からご連絡をいただきました。保育園の周辺に駐停車可能な場所はなく、原則車で送迎は禁止とさせていただきます。近隣の方のご迷惑になるだけでなく、保育園の子どもたちや保護者の方の登降園の際にも大変危険ですので、必要な方は近隣のコインパーキングをご利用いただけますよう、ご協力よろしくお願ひいたします。

※迷惑駐車が合った場合には警察に通報することになっております。また、園内放送で車種やナンバーをお伝えさせていただきます。

緊急の怪我や病気で車での送迎が必要な場合にはご相談ください。

ささのはさらさら～7月7日は七夕です

七夕の短冊の

ご提出をありがとうございました。

今年も近隣の方から竹をいただいて園内に飾りました。笹を見ながら「こんなお願い事かいたんだよ」と嬉しそうに幼児クラスの子もたちが話してくれています。5日(金)には七夕集会所も行います。雰囲気を楽しんでほしいと思います。

<2階廊下に貼ってある乳児の作品>



みすあそ はじ 水遊びが始まります

保育園ではどのクラスもたらいやビニールプールで水遊びを行います。今年度より全クラス水着は着用せず、洋服のまま行うことにしました。近年、熱中症警戒アラートの発令回数も多く、予定通りに水遊びができないのが現状です。天候や気温に合わせて、予定外でも水に触れることがあるかもしれませんので、夏の間はいつでも水遊びをしても良い洋服を着て登園していただくと助かります。

今年の夏も暑さが厳しいことが予想されますが、できるだけ水や氷・ボディペインティングなど、夏ならではのダイナミックな遊びをたくさん行っていきたく思いますので、ご協力よろしくお願ひいたします。



令和6年度コラムテーマ「うちのクラス自慢・紹介」 今月は3歳児かえで組です かえで組担任

「どんなこともやってみよう」

かえで組の子どもたちは栽培活動や表現活動での英語、HIPHOP、コアキッズその他にも新しいこととにかかやってみよう、やりたい気持ちがとてもあります。最近では、畑やプランターにパプリカの苗や様々な花の種をまき、3階の廊下から畑が見えた時には「大きくなっている」と生長を喜ぶ姿があります。また、表現活動も始めて3ヶ月が経ちましたが、どの活動も回数を重ねるごとに意欲が増えていき、HIPHOPは『Ado』の『新時代』の振り付けを新たに教えてもらうことを喜ぶ姿や、英語ではアルファベットの発音が上手になっていくこと、コアキッズでも全身を使ってたくさんの動きを楽しむことが子どもたちにとって「またやりたい!」という意欲につながっています。

好奇心旺盛でどんなことも「やってみよう!」と言ってくれるかえで組のみんな。これから先、様々な活動を通して喜びや楽しさ、時には悔しさや悲しみ等多くの感情を体感しながら心も身体も成長していくかえで組が楽しみです。